



369名の新入生が入りました

新入生369名が新しく熊商に加入了。入学おめでとうございます。3月に3年生を送り出し、寂しい思いをしていましたが、初々しい1年生が入り、ますます活気が出てきたように思います。この3週間は1年生にとっては生活環境もがらりと変わり、オリエンテーションや宿泊研修等、息つく暇もないほど忙しかったと思います。この過密スケジュールの間に体育大会の準備も始まりました。1年生にとっては入学



華の舞、組体操を頑張る1年生

後すぐの大きな行事で、何が何だかわからないまま進んでいるのではないのでしょうか。しかし、心配しないでください。本校には頼りになる先輩が大勢います。学校生活、勉強、部活動。何でも相談に乗ってくれる先輩ばかりです。今は疲れのピークかもしれませんが、早く学校生活に慣れ、楽しい高校生活を送ってほしいと思います。

熊商保健体育科の目標

今年度も保健体育科は、生徒諸君が満足できる体育の授業、保健の授業、部活動を目指し精一杯のことをやっていきたいと思えます。1～3は昨年度と同じ内容ですが、下記の内容は学校の教育目標に応えるべく、新しく掲げたものです。

1 体力の向上と運動を楽しいと実感できる授業の実践

4年連続体力向上優良校を目指す。

2 体育科職員のさらなる授業力の向上

ICT機器の活用等、生徒が興味関心を持つ授業の工夫。

3 スポーツで輝く熊商づくり

地域社会の期待に応える特色ある学校づくりを目指し、小・中高生との交流を通してスポーツの楽しさを味わわせ、地域スポーツの推進に寄与する生徒の育成。国際大会を目指す生徒の育成。グッドコーチを目指した部活動担当者のコーチングスキルアップ。

運動部活躍するも一番獲れず

新年度に入り、各運動部活動では公式戦が始まりました。どの部も精一杯のプレーをしています。が、なかなか一番になれません。陸上部は相変わらずの活躍ですが、バレーボール部が県会長杯ベスト4。女子バスケットボール部が南九州大会予選3位。野球部がRKK旗初戦敗退。ソフトボール部が県選手権2位。どの部活動もあと一步のところまで敗退しています。全国大会を目指し、全国大会で勝利することを目標に掲げている部活動ばかりです。2位、3位では決して満足していないはず。高校総体へ向け、チームに何が足りないか。何が強みで何が弱みか。これから1ヶ月、2ヶ月どうやってチーム力を上げるか。しっかり今を分析し、トップをとってほしいと思います。

